

# おおもり



令和2年5月8日

東根市立大森小学校  
学校だより92号

創立10年の節目を大切にしながら…!

## 「温かな学びの環境」

「一期一会 大切な出会いに感謝」…、子どもたちとの新しい出会い、保護者の方との出会い、地域の方との出会い、そして職員同士の出会い等々…一つ一つの出会いを大切にしながら、子どもたちにとって、「温かな学びの環境」を作っていきたい…私たち職員は、そんな思いを再確認した春です。



本校は、平成23年4月1日に開校し、本年度は、創立10年目となる記念すべき年となります。

新入生116名を加え、全校児童715名、教職員54名でのスタートです。10年目の今年度も、本校スローガン『元氣本気 笑顔いっぱい大森っ子』を掲げ、これまで9年間で積み上げてきた伝統を大切にしながら、また新たなことへの挑戦を意識して、「日々躍進していく学校」を目指していきます。

## 今こそ、力を蓄える!

今年度のスタートは新型コロナウイルス感染症予防対応で、学校生活が通常通りに行えない状況です。本来の生活ができない切なさに思い悩むこともありますが、私たちも、この状況としっかり向き合い、前向きに子どもたちのために今できることを考え、対応していきたいと考えています。



また、東日本大震災を乗り越えた日本人の力を信じ、この我慢の先にある平穏な日常を信じ、前を向いて生きる大切さを子どもたちに伝えたいとも考えています。この今を乗り切るために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 期間限定の共育の時間

保護者の皆様にとっても、子育てをしている中には、「今できること」「今しかできないこと」があると思います。何気ない会話や関りが子どもの心に潤いを与えたり、後々までも勇気を与え続ける思い出となったりすることもあります。

私たち職員も、先にも記載したように、子どもと向き合うことを大切に、保護者の皆様や地域の方々のお力をお借りしながら目の前の子どもたちとともに、『共に遊び 共に笑い そして 共に育ち合う（共育）』を意識し、邁進していきます。

## 「我慢」の先にある平穏な日常を信じ、「子どもたちの笑顔」のために…。

先日、新型コロナウイルス対応のための「緊急事態宣言」が5月末日まで継続されるという発表に、学校の完全再開は難しい状況になりました。そのため、今後も子どもたちの学習保障や心のケアのために何とか可能な範囲での分散登校（地区毎、3グループに分けて週1回登校し、3密を避けた学習を実施）で、子どもたちの指導支援に努めていきたいと考えています。

子どもたちの歓声の上がる学校は、多くの人たちへ勇気を与えてくれます。正直、思い通りにならない今現在ですが、今の「我慢」が必ずや「希望」に変わることを信じて、「子どもたちの笑顔のために」、できる限りの努力をしていこうと思う昨今です。

（校長 土屋 常義）

## あおぞら始業式でスタート

## ～令和2年度新学期～



4月7日(火)晴れ渡る青空のもと、令和2年度第1学期の始業式が行われました。新型コロナウイルス感染防止の対応のためグラウンドで行いましたが、代表の峯田洵平さんのあいさつには、夢と希望があふれていました。夢に向かって挑戦し、子供たちの笑顔が咲くことを祈り、今の状況を踏まえながら、子供との出会いとふれあいの時間を大切にしていきたいです。

### 新学期あいさつ 児童代表 峯田 洵平

今年は大森小10周年という記念の年です。そこで、僕は今年2つのことを頑張ります。

一つ目は、6年生のリーダーシップを発揮することです。6年生になるとなかよし班や委員会などリーダーになります。班長は率先して行動し、みんなのお手本になるような行動をとらねばなりません。だから、なかよし班などでは、みんなが嫌がることでも自分からやりたいと思います。

二つ目は、運動会です。6年生にとっては小学校最後の運動会です。しかも、今年が10回目の記念の運動会です。表現運動や騎馬戦をいつもより盛り上げたいと思います。僕はこの運動会がみんなと協力して大成功するように頑張りたいと思います。

そして、大森小の全校生と一緒に頑張りたいことがあります。それはあいさつです。大きな明るいあいさつだとその一日を元気よく明るくスタートすることができます。しかも、あいさつをすることで全校生の仲が深まっていくように思います。しかし、去年は教室などでのあいさつが少なかったように思いました。だから、今年からは明るい元気なあいさつを学校中に響かせていきましょう。

この記念すべき10周年の大森小を、去年よりも明るいあいさつが響き、笑顔があふれる大森小に創っていけるように、がんばりたいです。



【峯田さん欠席のため急遽代読した 佐藤琥牙さん】

## 116名の笑顔の花が咲きました ～第10回入学式～

4月8日(水)は、ご来賓の方々や在校生のいない中で、入学式が行われました。呼名する場面では、116名全員が元気な声で返事ができました。ぴかぴかのランドセルが色鮮やかにみられ、華やかな一日になりました。116名の皆さん、ご入学おめでとうございます！



### 寒河江洋服店さんより 手作りマスク 100枚

山形新聞にも掲載されましたが、マスクの供給が追いつかない状況で、4月1日に100枚いただきました。これまでのお仕事を活かしたとても丁寧な仕事には、プロの技術を感じました。本当にありがとうございました。



# 今年度の職員です！ よろしくお願ひします

児童数715名子供たちを総勢52名の職員で教育にあたります。

校長	土屋 常義	4年3組	井荊 順一	養護教諭	東海林順子
教頭	安孫子孝司	4年4組	菅間美和子	養護助教諭	渋谷 夏海
主観教諭	沼澤 周一	5年1組	日塔真悠子	事務主査	高橋美香子
教務主任	芦野あずさ	5年2組	高橋 ヒロ	主査	岸 靖子
1年1組	舟山 祐子	5年3組	船山 圭子	栄養教諭	北村 真菜
1年2組	阿部 由希	5年4組	高橋 景	初任者指導	村上 孝
1年3組	金谷 文子	5年5組	安達 天佑	初任者指導	久松 タキ
1年4組	黒坂 悠輝	6年1組	三浦 祐介	主任技能士	奥田 三男
2年1組	土谷 美穂	6年2組	滝口 紘道	図書館担当	豊島真由美
2年2組	山口 悠真	6年3組	今野 聡子	事務補助	松浦 智美
2年3組	阿部 弘子	6年4組	設楽 晶子	給食事務担当	古頭 香織
2年4組	瀬野由美子	りんご1組	植松 泰子	スクールサポーター	奥山まき子
3年1組	原田 康平	りんご2組	秋保 真里	スクールサポーター	鈴木 綾子
3年2組	中野 友輔	りんご3組	天野 明莉	スクールサポーター	國本 博子
3年3組	遠藤 弥生	通級指導	高木 佳枝	学力向上支援員	佐藤 裕子
3年4組	渡邊 葉子	外国語専科	茂木多鶴子	心の相談員	矢萩いづみ
4年1組	山田 浩行	理科専科	石井 英美	ALT	ケネッス・グラント
4年2組	元木はるか				

※ 太枠は、転入職員です。



## 『歓迎の言葉』 6年 松田 音

桜の花のつぼみが膨らみ始め、暖かい春の訪れを感じます。新型コロナウィルスの感染防止のため、3月から休校になり、毎日不安の中で生活をしていました。当たり前の生活の大切さを学んだ春休みになりました。

でも、今日新たに15名の先生方をこの学び舎に迎えて10年目になる大森小学校がスタートすることをうれしく思います。新しくいらっしゃった先生方に私たちの学校を紹介します。

まず、10年経った今でも、校舎がとてもきれいです。なぜなら、大森小では、1～6年生と一緒に活動するなかよし班があり、毎日学校をきれいに掃除しているからです。

また、大森小ならではの行事として、芋煮会があります。野川の河川敷で、なかよし班の人たちと5・6年生が作る芋煮を食べます。芋煮に使う里芋は、5年生が学校で育てます。だから、その芋煮はとても美味しく格別です。

さらに「花の香に」から始まる校歌はとても素敵です。歌詞一つ一つに、私たちの思いが表れているように感じるからです。歌っていると、とても気持ちがよくなります。

他にも、たくさん大森小のよいところはありますが、ぜひ、これからの学校生活で見つけていってほしいと思います。

入学してくる新1年生と先生方とともに、全校生715名で歴史に残る10年目の大森小を作っていきたいと思います。新しくいらした先生方と、一緒に活動する時が待ち遠しいです。どうぞよろしくお願いいたします。

## 明るく元気に登校しました ～分散登校～



4月21日より、本校では、地区内を3地区に分けて登校を実施しています。慣れない登校の状況にも関わらず、頼りになったのが5・6年生の子供たちです。登校班がままならないところもある中で、下学年の子供たちをリードし、時折後ろを振り返りながら様子を見ては、足を止め進みます。また、1年生の不安を察し、進んで声を掛け、親切に教えてあげる姿は微笑ましいものでした。こんな時にも張りのある声であいさつできる子供たちがいました。素晴らしいことですね。

## 5月～6月上旬の主な行事予定

5/9	土		臨時休校
10	日		
11	月	中間登校日A	
12	火	中間登校日B	
13	水	中間登校日A	
14	木	中間登校日B	
15	金	PTA学校委員会	
16	土		
17	日		
18	月	学校再開 午前授業（給食あり）	
19	火	身体測定（3・6年）	
20	水	身体測定（2・5年）	
21	木	身体測定（1・4年）	
22	金	身体測定（りんご）	
23	土		
24	日		
25	月		
26	火		
27	水		
28	木		
29	金		
30	土		
6/1	日		
2	月	午前授業 家庭訪問① 給食開始	
3	火	午前授業 家庭訪問②	
4	水	午前授業 家庭訪問③	
5	木	午前授業 家庭訪問④	
6	金	家庭訪問（予備）	
7	土		



### ❖ 東根市立大森小学校の ホームページが、 5月1日よりリニューアル

令和2年3月31日時点での大森小学校ホームページの閲覧者数が100万人を超えました。

まさに、保護者の皆様の本校教育に対する意識の高さは勿論のこと、地域の方々の大森小学校に対する熱い思いを感じます。

本校では、子どもたちの日々の活動等、最新の情報を随時更新していきますので、引き続き、積極的にご覧いただけますようよろしくお願いいたします。



NEW URL: [ohmori-higashine.edumap.jp](http://ohmori-higashine.edumap.jp)

家庭訪問、よろしくお願いいたします。今年度は5分程度、玄関先等での簡略化した実施を考えています。短時間ですが、有意義なものにしていきたいと思っておりますので、どうぞご協力お願いいたします。